vom \_28\_10\_13

Herrn Bürgermeister Stobbe

Rathaus

Bebauungsplan Nr. 66 "Bahnhof Loh"

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Stobbe,

Ihre Einladung und vorherige Presseberfichte ließen mich hellhörig werden wegen der sich abzeichnenden Brisanz zu o. a. Thema.

Leider mußte ich auf Seite 2 Ihres Anschreibens lesen, daß die Verwaltung und fist alle Ratsmitglieder den weite ren Schritten bereits zugestimmt haben. Was sollten wir dann überhaupt noch im Jugendheim ?

Man muß wohl kein Hellseher sein, um zu wissen; wie die Anrainer auf ein derartiges Vorhaben reagieren würden. Die Brache "LOH" ist auch mir seit Jahren ein Dorn im Auge. Der Bebauung in der ursprünglichen Form - Wohn/Gewe be stimmte ich voll zu; jedoch lehne auch ich die Ansiedlung von DHL und alle damit verbundenen Folgen generell ab.

Trotz Ihrer Ausführungen und der vorgetragenen Gutachten sage ich Ihnen, daß für alle Anwohner eine erneute zusätz liche Belastung durch verschärften Verkehr und Lärmbelästigungen eintreten werden.

Durch den seinerzeitigen Weggang von Rhenus konnten wohl alle der infrage kommenden Bewohner eine wesentliche Beruhigung ihrer Straßen feststellen, obwohl auch heute noch zu viele die Geschwindigkeitsvorgabe 30 kmh ignorieren.

Zu bedenken gebe ich Ihnen auch, daß, sollte Ihr Plan zur Ausführung kommen, alle Grundstücke weiter an Wert verlieren werden.

Ich hoffe, Sie können noch für eine andere Lösung im Sinne aller beteiligten Anwohner sorgen. Falls nicht, würde das für uns alle nur weiteren Ärger bedeuten.